

Sommet du Hohneck



Sommet bordé de cirques profonds et de falaises rocheuses ; présence de chamois dans les cirques voisins ; très beau panorama.



De Colmar au Col de la Schlucht (D 417) ; juste après le col, prendre à gauche la route des crêtes (D 430) jusqu'au pied du Hohneck (éviter de monter en voiture au sommet, accessible par une petite route goudronnée).



Plusieurs promenades sont possibles, de 1 h à 2 h AR



Quelques propositions :

> De la route des crêtes au sommet : suivre le sentier qui monte au carrefour de la route du sommet (3/4 h à 1 h) ; plusieurs sentiers permettent de faire le tour du sommet (panorama, rochers ; en contrebas lac du Schiessrothried ; s'il ne fait pas trop chaud et s'il n'y a pas trop de monde, on peut observer des chamois dans les rochers ; ajouter 1/2 h à 1 h)

> De la route des crêtes aux Spitzkoepfe : monter vers le Hohneck, mais au sommet du cirque, tourner à droite vers le Kastelberg puis à gauche (croix jaune) vers les Spitzkoepfe (rangée de rochers hérissés) en longeant le rebord du cirque (3/4 h à 1 h AR)

> De la route des crêtes aux Trois Fours (compter 2 h AR) : monter vers le Hohneck, mais peu avant le sommet, prendre à gauche le sentier rectangle rouge ; il passe au rebord supérieur du cirque du Frankenthal (col du Falimont) puis descend doucement ; il croise une petite route qu'on suit un instant à droite ; aussitôt après, prendre un sentier sur la droite qui descend doucement à la lisière de la forêt jusqu'à un rocher surplombant : belle vue vers le cirque du Frankenthal et sur les falaises du Hohneck (présence de chamois dans les rochers)

> Le jardin d'altitude du Haut-Chitelet (parking au bord de la D 430 entre la Schlucht et le Hohneck ; accès payant ; visite intéressante en juillet - août) : les allées du jardin présentent des fleurs alpestres présentes dans les Vosges (même des petites orchidées et des fleurs carnivores). Prévoir le temps de visite suivant l'intérêt des enfants.



Les Hautes Vosges sont très rocheuses, certains sentiers sont difficiles pour des petites jambes, surtout mal chaussées... Les rochers présentent souvent des à-pics importants (Lac Noir). Ne pas laisser les enfants quitter les sentiers sans surveillance attentive ! Ne pas les laisser s'approcher du rebord des falaises !

Il reste souvent de la neige sur les rebords des falaises même en hiver : il est extrêmement dangereux de s'y aventurer (et difficile de retenir des enfants quand ils voient des inconscients y jouer et veulent les imiter...)



Auberges au pied du Hohneck, hôtel au sommet, fermes-auberges des Trois-Fours, de Breitzhousen et de Schmargult à proximité (voir le chapitre **Fermes auberges**)



Voir des renseignements sur la région de la Schlucht au Hohneck aux chapitres **Hohneck** et suivants du Rectangle Rouge.

